



行事を通して一回り大きくなった鳥丸っ子たち ～「継続は力なり」～

校長 知識 清子

子どもたちに今までに「継続は力なり」という話や発明王「エジソン」の言葉「1%のひらめきと99%の努力」で発明は生まれるという話をしています。「努力は必ず報われる。」小さなことでもこつこつと頑張れば、必ず結果が出るということをお話しています。子どもたちは、身を持って証明してくれています。たくさんあった2学期の行事等にも、子どもたちが目標をもって頑張り、努力の結果が表れていると思います。すごいなあと思います。

まず、なかよし音楽会の合奏の練習に取り組みました。音楽の時間が中心ですが、楽器を持ち帰り家で毎日練習したり、昼休みに練習したりと繰り返し繰り返し頑張りました。聞いているとだんだん上達していくのが分かりました。一人ひとりが自分のパートを何度も何度もしっかり覚えて、自信がつくまで練習したからだと思います。たくさんの方の前で少し緊張しながらも今までの練習の成果を発揮し、みんな輝いていました。歌声もきれいでホールによく響き渡り、合奏も心をつなげた素晴らしい演奏でした。子どもたちの一生懸命さが伝わってきて、たくさんの拍手やお褒めの言葉をいただき、胸が一杯になりました。

また、先日開催された村づくり振興大会での子どもたちの出し物（仲よし音楽会で披露した合奏・合唱）ですが、心をつなげて真剣に素晴らしい音色で演奏し、歌っていました。その後、元気いっぱいの「鳥丸ハンヤ」を全校児童で披露しました。観客の方々に元氣と笑顔を送っていました。たくさんの拍手をもらうことができました。

さらに、学習でも頑張っています。2年生では、算数で今「かけ算九九」を学習しています。かけ算は、これからの学習が進むにつれて使うことが多いので、暗記してすぐ言えるようにならないと困ります。そこで、2年生が九九を暗記するのを頑張っています。先生方に上がり九九や下がり九九をすらすら言えるか聞いてもらって合格したら印をもらっています。今日も、2年生が校長室に6の段を言いに来ました。ひたむきに九九を唱えている姿は、ほんとに素晴らしいです。2学期が終わる時までには、おそらく3人とも9の段まで合格になって「九九博士」になるのではないかと思います。とっても楽しみにしています。

目標を決めこつこつと練習を頑張れば、結果はおのずとついてきます。努力の結果、出来るようになったとき、子どもたちは自信をつけ、また次のステップへの意欲に繋がっていくのです。（上がり九九…○×1, ○×2から始めます。下がり九九…○×9, ○×8から始めます。）

シルバー人材ボランティア

10月29日（木）にシルバー人材センターの方々が26人も来校してくださり、樹木の剪定、草刈りなどをしてくださいました。学校が見違えるほどきれいになりました。センターの方々、誠にありがとうございました。



薩摩川内元氣塾

11月14日（土）に、NPO法人じゃっど理事 古田宣稔さんに来校いただき、「世界に目を向けると」という題で講演をしていただきました。地図やたくさんの写真を交えた国際理解・援助の活動等のお話しに、子どもたちは聞き入っていました。

学習発表day, 教育県民週間 参観ありがとうございました

11月4日（水）に学習発表dayを開催しました。国語科で学習した朗読劇・意見発表や全校音楽の様子を保護者や地域の方々に参観していただきました。1年生は「くじらぐも」、2年生は「お手紙」を動作もつけながら大きな声で発表できました。3・4年生は「調べたこと」をくわしく発表できました。5・6年生は自分の考えを「意見文」にまとめ、分かりやすく伝えようがんばっていました。参観者の前で張り切ったり、緊張したりしながら発表しましたが、みんないい体験ができました。また、全校合唱・全校器楽合奏の発表もできました。保護者・地域の皆様方に来校いただきましてありがとうございました。今後も機会あるごとにぜひ学校に来ていただき、子どもたちの様子を見守ってくださるようお願いいたします。



たくさんの参観ありがとうございました

左から1年生, 2年生, 3・4年生, 5・6年生の発表, 全校合唱・合奏

校内読書月間

11月2日から30日まで、校内読書月間を実施しています。今年度は1か月間設定し、この期間は、図書委員会の先生方や児童が中心となって読書に関する様々な取組を行います。特にお母さん方や担任以外の先生の読み聞かせは、新鮮で子どもたちもとても楽しみにしています。



お母さん方、お上手でした

この読書月間の目的は「子どもたちの読書意欲の向上」にあります。御家庭でも親子読書等に取り組み、読書の習慣づくりをお願いします。

樋脇・東郷地域仲よし音楽会

10月28日（水）に、樋脇・東郷地域仲よし音楽会が開催されました。鳥丸小学校は全校で「花は咲く」を合唱、「パッヘルベルのカノン」を合奏しました。心とハーモニーを揃え、観客の皆さんに感動を伝えることを目標に、1年生から6年生までが、堂々と演奏を披露しました。本校の特色ある教育活動の一つである全校器楽合奏の取組を通して、みんなで協力し努力することの大切さも学びました。



入賞おめでとう

薩摩川内市及びさつま町内の夢絵画コンクール
佳作 1年 ○○○○
「私の好きな薩摩川内市の風景」絵画コンクール
優秀賞(低学年の部) 1年 ○○○○

よくがんばりました。



12月の主な行事予定

- 7日（月）校内人権週間（～11日）
- 8日（火）第2回学校保健委員会
PTA全体会, 学級PTA
- 9日（水）人権教室
- 12日（土）避難訓練
交通安全キャンペーン
- 15日（火）東郷地域「教育の日」
貯金日
- 19日（土）門松づくり（未定）
- 24日（木）終業式, 大掃除, 集団下校